



IDEA 22051

Herbstliche Kerzenhalter

Stimmungsvolles Kerzenlicht für die stürmische Jahreszeit

Wenn die Blätter bunt werden, die Bäume ihre Eicheln fallen lassen und der Wind ums Haus fegt, machen wir es uns in den eigenen vier Wänden so richtig gemütlich. Stimmungsvoller Kerzenschein darf dabei nicht fehlen. Passende Kerzenhalter kannst Du auch leicht selbst machen: Becher oder kleine Eimer aus Metall besorgen und diese mit Glanzlackmarkern dekorativ in Szene setzen, wie in unserem Beispiel mit goldfarbenen Eichhörnchen.

Material:

- Gefäße aus Metall
- Vorlage
- Bleistift
- edding-751 gold

So einfach geht's:

- Zunächst den Becher oder Eimer aus Metall von außen reinigen. Die Vorlage mit dem Eichhörnchen downloaden und bereitlegen. Du kannst die Gefäße frei Hand bemalen oder mit dem Bleistift die Umrisse des Motivs auf das Metallgefäß zeichnen.



- Vor der Benutzung eines Glanzlackmarkers muss er wie folgt aktiviert werden: Den Marker mit geschlossener Kappe kräftig schütteln, Kappe entfernen und auf einem saugfähigen Papier den Marker einige Male anpumpen, bis die Tinte in der Spitze erscheint. Jetzt kannst Du loslegen. Die vorgezeichneten Motive mit dem goldfarbenen Glanzlackmarker ausmalen. Nach Gebrauch den Marker immer waagrecht lagern. Nach Belieben das Gefäß mit Moos auspolstern und mit Beeren oder Hagebutten dekorieren. Zum Schluss die Kerze einsetzen.

